
災害情報研究会令和 2年第３回議事録 

 

日時：2020年 6月 19日（金)15:00-17:00 

参加者：市川、高橋、西濱、野田、前田、水落、梅田、杉山 

開催形式：Zoom(オンライン） 

 

 

1.オープニング 

 

市川 

 今後の議題はどうしますか？ コロナ？元の課題に戻るか？ 

 

新型コロナ 

 自宅でできる災害対策本部訓練 一時間できる自習を紹介が可能 

 

梅田  

 初めての危機に、どのように進めたらいいか？考えてみてはどうか？ 

 

野田 

 リモートにみんな変わる、リモートを前提にした 

 避難所開設 withコロナを想定した 

 

西濱 

 防災を普段やっている 

 リモートでどうやっているのか？ 

 

 

2.新型コロナに関する情報交換 

 

市川さん 

 のぼってきた階段を下りてきた、３月くらいまで 

 ２月の時点に戻れるといい、１月に戻れない 

 

 第二波がきます、第 2波を前提に考えるべき 

 今までは受け身、11月までには 5か月しかない準備が大切 



 

水落さん 

 病院の事業継続を考えるべき 

 3月に戻り切っていないのは病院 某病院はN95を干してつかっている 

 

野田さん 

 自動検温のシステムが病院にはいっていた、来る人をいかに安心させるか？ 

 熱射病、コロナ対応をしてから 

 

高橋さん 

 現在の出社率は 40% 

 テレワークは過去の訓練の成果で日常となっている 

 漫画はもうかっている 

 

市川さん 

 トップが在宅勤務が好きかきらいか？が大事 

 社員がサボる、管理してなんぼの社長もいる 

 

 在宅でサボるか？生産性があがっていない、ニューノーマル 

 いろんなことがうまくいかなかった、新人研修など 

 

野田さん 

 

 ６月以降交代制で週２日は在宅を継続 

 生産性はさがっているよりはあがっているという評価 

 地方自治体の公共事業が厳しいだろう 

 リモートでできることはリモート定着させる・拡げる・標準化する 

 

 

3.市川さんご紹介ツール「災害対策本部）事務局Web訓練」について 

 

・災害時の事務局の訓練として流用 

・感染症の訓練でも活用可能 

・ご紹介できるので機会があれば是非！ 

 ※アイデアの転用は当然不可 

以上 


